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会長挨拶

司会：　原　兄多君

遠藤君、山口（雅）君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君、中村君）

前々 回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２１/３５　　 　　　６０．００%        ２３/３５　　 　　　６５．７０%

３３/３５　　 　　　９４．３０%　　　　　　　　  　　　　　３７名

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

加藤貴康さん

　　　　　　　（服部君のゲスト）

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

1年間、大変お世話になりました。

年度の初めに私のテーマは「親睦」でいきますと言ったもの

の、本当に達成できたのか、会員の皆様の連帯は保てたの

か、自信はありませんが、今年度は終わってしまいました。

皆様の親睦を深めることができたのかは私で判断できること

ではありませんが、皆様のご協力は頂けたと思います。

お力添え本当にありがとうございました。

６月４日　　伊丹雅治君

６月３日　　吉村真人君

会員誕生日

入会記念日

出席表彰

ホームクラブ100％　
山田定男君

修正出席率100％

大川 泰君 岡 良森君 小林 勝君 杉山順一君
髙橋大輔君 髙村勝則君 田村康晃君 仲原実圭君
野村諒子君 服部光弥君 原 兄多句 山口辰哉君
矢岸貞夫君 米山晴敏君



クラブ奉仕委員会 サヨナラ例会



クラブ協議会

スマイルボックス

6月9日のスマイル

髙橋大輔君：ゴルフ同好会コンペで優勝してスマイル予定で

したが、出来そうもないので、スマイルします。

髙村勝則君：ずっと欲しかった物が買えるようになりました。ス

マイルします。

山田定男君：皆さん、雨の被害はありませんか。最近雨が多い

ので気をつけて下さい。

加藤正幸君：小林年度も最終月に入りましたね。役員の方々 、

お疲れ様でした。小林会長の会長挨拶いつも楽しく聞かせて

もらいました。

岡良森君：小林年度も今日と次回ですね。お疲れ様でした。

今日は例会の後長女と金沢に行ってきます。

石井司人君：先月30日、Aテーブルのテーブル会を私共のべ

ジテーブルで開催していただきました。ありがとうございます。

田村康晃君：昨日、ロータリーの仲間と三島ゴルフに行ってき

ました。たまたまチップインバーディーを取れてうれしかったの

でスマイルします。PS、藤川さんに負けたのが屈辱です！

中山和雄君：小林会長、杉山幹事、そして各委員会の皆様、

1年間お疲れ様でした。

山口雅弘君：5月31日「たまねぎ」にてDテーブル会を開催いた

しました。残金をスマイル致します。

藤川智徳君：今日の良き日にスマイルします！

大川泰君：先日、日本ダービーでルメール騎手の馬がレース

中に亡くなりました。心不全です。競走馬は１００％で走ると死ん

でしまう動物なんです。辛い1日でした。スマイルします。

原兄多君：3年間のSAAも今月で終わりです。指揮が上達しな

かったのが心残りです。

野村諒子君：大雨大変でしたね。まだ梅雨明けまでは日にち

があります。油断しないで気をつけましょう。

土屋巧君：本日も例会を休んでおりまして申し訳ありません。3

月から進めて参りましたユニセフを通じたウクライナの子ども達

への支援金の募金を一旦取りまとめまして送金させていただき

ました。皆様の御協力に深く感謝いたします。ありがとうござい

ました。別紙にて簡単な報告書を作成致しましたのでご覧くだ

さい。今後ともよろしくお願い致します。

鈴木俊也君：先日ゴルフコンペに出たら賞をもらいました。1000

円入っていたのでスマイルします。

スマイルボックス

6月16日のスマイル

米山晴敏君：小林会長、杉山幹事、理事の皆さん、1年間お

疲れ様でした。今日沢山飲んでください。

山本良一君：小林会長、杉山幹事、1年間お疲れ様でした。

小林勝君：1年間ありがとうございます。

土屋和彦君：ブラック例会楽しみです。

服部光弥君：1年間お疲れ様でした。

小島真君：今年度も1年間お疲れ様でした。感謝です！！

石井司人君：1年間ご苦労様でした。

岡良森君：小林年度、1年間お疲れ様でした。

三輪暁生君：三島市優良工事表彰に選出して頂きました。今

年で5年連続の受賞になります。

杉山順一君：第1グループ余剰金2000円スマイルします。6月15

日最後の会長幹事会に行って来ました。

石井和郎君：小林会長、杉山幹事、一年間ご苦労様でした。

仲原実圭君：会長幹事、1年間お疲れ様でした。

杉山寿美子君：1年間お疲れ様でしす。有難うございました。

会長挨拶、楽しみでした。話が変わりますが、先日、三島観光

協会副会長に就任しました。新参者なので皆様ご指導ご鞭撻

の程宜しくお願い致します。

土屋巧君：会長幹事、理事の皆様、そして会員の皆様、天気

が良いですね。今日も宜しくお願いします。1年間ありがとうござ

いました。

大川泰君：小林会長、1年間ありがとうございました。楽しいロー

タリー最高でした。

山口辰哉君：会長・幹事をはじめ理事役員の皆さま、一年間

お疲れさまでした。すみません、家の中を一所懸命探しました

が、黒い色の衣装はありませんでした。唯一見つかったのが靴

下だけでした。

明日はかつて青木がいたカンザスシティで９時始まりです。

 せせらぎ三島ロータリークラブの公共イメージ向上の為に

何かできたのか？と質問されるとはっきりと活動の内容を

説明できませんが、様々 な親睦活動等、例えばゴルフ同

好会コンペ、あるいはチューリップの植え付け、摘み取り

等に参加し、写真を撮り、撮った写真を山口辰哉さんにそ

のまま丸投げする事ぐらいしかできておりません(笑)。次年

度は会場監督ですのでしっかりと活動したいと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　公共イメージ向上委員長　鈴木俊也君

今年度最大の事業はカンボジアでの井戸建設事業でし

た。

贈呈式には１０名のメンバーとカンボジアを訪問しとても歓

迎していただきました。

また、子供たちの屈託のない心からの笑顔がとても印象

的でした。

まだまだインフラ整備を進んでいないこの地で奉仕出来

る事は沢山あると思います。

次年度からの活動に期待致します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　国際奉仕委員長　小島真君


